

Für 835 Jahre geehrt Dank und Anerkennung: Gemeinde Triesen lässt Vereinsjubilare hochleben

27 Frauen und Männer wurden durch die Gemeinde Triesen für ihre langjährige Mitgliedschaft in verschiedenen Ortsvereinen geehrt. Die Geehrten gehören zu den traditionsreichen Vereinen Harmoniemusik, Freiwillige Feuerwehr, MGV Sängerbund, Gesangsverein, Weinbauverein, Turnverein, Frauenriege und Familiengärtnerverein an. Für ihren wertvollen Beitrag zum Dorfleben sprach Gemeindevorsteher Günter Mahl den Jubilarinnen und Jubilaren im Namen der Gemeinde Dank und Anerkennung aus. Er wies zudem darauf hin, dass die Arbeit an einem gemeinsamen Ziel, wie es die Vereine anbieten, von unschätzbarem Wert ist. Diese Arbeit schafft Vertrauen, Gemeinschaft und bildet damit die Basis für ein gesundes Zusammenleben. Langjährige Vereinsmitglieder sind somit ein wichtiger Anker für Vereine und Dorfgemeinschaft.

Insgesamt konnten die Geehrten für nicht weniger als 835 Vereinsjahre ausgezeichnet werden. Den grössten persönlichen Anteil an dieser stolzen Summe hat Franz Frommelt, der seit nunmehr 50 Jahren der Harmoniemusik die Treue hält.



Das Foto zeigt von links:

Christoph Hess (25 Jahre MGV Sängerbund), Renato Guntli, Mitglied der Kulturkommission, Hermanus Dirven (25 Jahre Familiengärtnerverein), Peter Bargetze (25 Jahre Turnverein), Urs Hanselmann (25 Jahre Weinbauverein), Albert Kindle (30 Jahre Turnverein), Siegfried Sele (25 Jahre Freiwillige Feuerwehr), Othmar Eberle (30 Jahre Gesangsverein), Harald Bürzle (25 Jahre Freiwillige Feuerwehr), Gaston Frommelt (35 Jahre Freiwillige Feuerwehr), Gemeindevorsteher Günter Mahl, Konrad Fischer (30 Jahre Gesangsverein), Ludwig Bargetze (35 Jahre Turnverein), Emil Beck (30 Jahre Harmoniemusik), Fridolin Sprenger (35 Jahre Freiwillige Feuerwehr), Sylvia Konzett (35 Jahre Gesangsverein), Andreas Koch (35 Jahre Harmoniemusik), Ernst Trefzer (25 Jahre Weinbauverein), Anna Kindle (35 Jahre Gesangsverein), Josef Bühler (30 Jahre Gesangsverein), Markus Erne (25 Jahre Weinbauverein), Marianne Schädler (30 Jahre Gesangsverein), Alice Fehr (35 Jahre Gesangsverein), Annemarie Tschol (30 Jahre Gesangsverein), Albert Frommelt (35 Jahre Gesangsverein), Marianne Kaiser (45 Jahre Frauenriege), Franz Frommelt (50 Jahre Harmoniemusik).



Gemeindevorsteher Günter Mahl gratuliert Franz Frommelt für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit bei der Harmoniemusik Triesen.

Gemeindevorsteherung Triesen
Günter Mahl